



## Mélilia, polémique autour des mineurs marocains

Les mineurs marocains non accompagnés sont un casse-tête à Mélilia. Après les déclarations du syndicat de police sur l'urgence de les rapatrier, le Parti des populaires en libertés (PPL) rejoint l'appel des policiers par la voix de la députée, Rosa Cuevas, qui a exigé l'application de l'accord de regroupement familial des mineurs, signé en 2007 entre le Maroc et l'Espagne. Selon de statistiques, 94 mineurs marocains sont accueillis actuellement dans le centre d'hébergement de Sebta, contre 200 jeunes hébergés à Mélilia.